



## Sekolah Adiwiyata Terkendala Anggaran



MERAPI-TRI DARMAYATI

**DLH memberikan pengarahan sekolah adiwiyata kepada perwakilan sekolah berbagai jenjang di Kota Yogyakarta.**

**UMBULHARJO (MERA-PI)** - Keberadaan sekolah berwawasan lingkungan atau Adiwiyata di Kota Yogyakarta dievaluasi. Pasalnya, sebagian sekolah belum menganggarkan kegiatan terkait wawasan lingkungan.

"Salah satu persoalannya terkait penganggaran. Sekolah sudah banyak kegiatan tentang wawasan lingkungan, tapi tidak menganggarkan dalam anggaran pendapatan dan belanja sekolah," kata Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Yogyakarta, Suyana di sela pengarahan

sekolah adiwiyata di Balai kota, Jumat (23/2).

Jumlah sekolah adiwiyata di Kota Yogyakarta ada 165 sekolah mulai dari SD hingga SMA. Menurutnya belum semua sekolah itu memenuhi semua ketentuan dan kriteria sekolah berwawasan lingkungan. Itu karena sekolah adiwiyata ada yang masih rintisan, mandiri tingkat kota dan provinsi.

Pihaknya juga mengakui selama ini pandangan sekolah adiwiyata hanya dari keluasan ruang hijau di sekolah. Kondisi itu dinilainya mem-

buat sekolah lain tidak percaya diri menjadi sekolah berwawasan lingkungan karena luas lahan sekolah untuk ruang hijau yang sempit.

"Yang penting sekolah adiwiyata itu kegiatannya berjalan dan kurikulum terkait lingkungan diterapkan dalam pembelajaran di sekolah. Kegiatan itu juga harus terdokumentasikan. Selama ini sekolah kadang lebih banyak mempersiapkan untuk penyambutan saat penjurian," tuturnya.

Sri Istifadah dari Balai Pendidikan Menengah DIY dalam pengarahannya kemarin menegaskan, masih ada persepsi sekolah adiwiyata itu lomba. Sekolah adiwiyata ini pembiasaan untuk berwawasan lingkungan di sekolah.

Sedangkan Kepala SMPN 6 Yogyakarta Retna Wuryaningsih menyatakan selama ini kurikulum berwawasan lingkungan sudah diterapkan. Misalnya wawasan lingkungan terintegrasi dalam pelajaran Bahasa Indonesia untuk materi karangan maupun laporan tulisan. **(Tri)-m**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Lingkungan Hidup			

Yogyakarta, 29 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005